

LA PASSION DE NOTRE PRINCIPALE : *Le Mois du patrimoine hispanique aux États-Unis* est célébré avec ferveur à l'établissement Peachtree Middle School

Au cœur du comté de DeKalb, l'établissement [Peachtree Middle School](#) est un haut lieu de festivités et d'enseignements de grande valeur, à l'occasion du *Mois du patrimoine hispanique aux États-Unis*, qui se déroule dans tous les couloirs. La principale Michelle Perez, d'origine hispanique et portoricaine, a pris l'initiative de créer un environnement attrayant et inclusif pour ses élèves tout au long de ce mois spécial consacré à l'héritage hispanique.

Le Mois du patrimoine hispanique aux États-Unis, célébré chaque année du 15 septembre au 15 octobre, est l'occasion d'honorer les contributions et les influences des Hispano-Américains sur l'histoire, la culture et les réalisations de la nation. Le district scolaire du comté de DeKalb (DCSD) compte environ 20 % d'élèves d'origine hispanique ou latino-américaine. Ce chiffre est impressionnant, mais le pourcentage d'élèves représentant cette communauté à l'établissement Peachtree Middle School est remarquable : 45 % d'entre eux.

La principale Perez, enthousiaste à l'idée de faire connaître les origines de ses élèves, a saisi l'occasion de célébrer chaque année l'héritage hispanique aux côtés de ses élèves. Elle a activement dialogué avec les parents, suscitant des rencontres pour discuter de leurs origines hispaniques et des pays d'où ils sont originaires.

L'une des activités les plus remarquables de l'établissement Peachtree Middle School pendant le *Mois du patrimoine hispanique aux États-Unis* est le concours de décoration des portes des salles de classe. Les enseignants et les élèves transforment leurs portes en vitrines éclatantes de décorations, de symboles et de drapeaux de divers pays hispaniques. L'établissement propose également des jeux-questionnaires pendant les annonces du matin et explore les exploits des personnages historiques de la communauté hispanique.

« C'est formidable d'apprendre en parcourant l'établissement et en découvrant sur les [portes décorées] les personnalités qu'ils ont choisi de mettre en avant », a déclaré la principale, Mme Perez. « Nous leur présentons une situation dont ils doivent débattre en classe, puis ils appellent le secrétariat, un peu comme s'il s'agissait d'une radio, et ils gagnent des prix s'ils devinent la bonne réponse. »

Au-delà des connaissances acquises, ces leçons favorisent des interactions significatives entre les élèves et les enseignants, encourageant les conversations sur leurs origines diverses. Brithany Avila, élève de septième année, apprécie le fait que la principale soit d'origine hispanique.

« C'est quelqu'un avec qui on peut parler espagnol, évoquer ses problèmes, quelqu'un qui nous comprend », a confié M. Brithany. « C'est une principale vraiment gentille qui comprend toujours ce que nous ressentons. Elle fait en sorte que l'établissement soit à la fois amusant et éducatif. »

Aviv Balsar et Michael Williams, deux autres élèves, ont repris ces propos, soulignant le leadership de la principale Perez et les activités éducatives qu'elle propose.

« Je trouve ça bien qu'elle ne soit pas une de ces principales méchantes. Elle fait tout pour l'établissement, sourit à tout le monde et illumine la journée de tout le monde », a raconté Michael. « J'ai appris où se trouve le Mexique sur la carte et quelles sont ses caractéristiques intéressantes, par exemple sa gastronomie. »

Aviv confirme. « Je ne connaissais pas grand-chose sur la culture hispanique, donc j'ai vraiment apprécié d'apprendre de nouvelles choses à ce sujet. »

Le parcours de la principale Perez pour parvenir à la direction de l'établissement Peachtree Middle School est inspirant. Elle a commencé sa carrière en tant qu'enseignante en 2015 et, grâce à son dévouement et à son impact, a progressivement assumé des rôles de plus en plus importants. Sa carrière a été couronnée par sa nomination en tant que principale de l'établissement en 2021, ce qui fait d'elle la plus jeune principale du DCSD à tout juste 28 ans.

Alors qu'elle se destinait initialement à l'enseignement, la principale Perez a saisi chaque occasion de défendre les intérêts de ses élèves et de faire la différence en jouant un rôle plus important.

« Je dis toujours en plaisantant que je suis devenue directrice par accident parce que j'ai toujours voulu enseigner », a déclaré la principale Perez. « J'adore enseigner. C'est mon premier amour, mais tout est allé de pair. J'aime les enfants et j'aime les défendre, et chaque poste m'a permis de le faire à plus grande échelle. »

Le leadership de la principale Perez laisse une marque indélébile sur l'établissement Peachtree Middle School. Sa vision pour cette année scolaire est centrée sur l'accompagnement social et émotionnel des élèves, visant à s'assurer que chaque élève se sente entouré, respecté et valorisé.

« Je veux pouvoir m'adresser à n'importe quel élève du bâtiment et lui demander s'il se sent écouté », a-t-elle insisté. « Te sens-tu en sécurité dans cet établissement, où tu peux apprendre en toute tranquillité, sans ressentir un manque d'attention, de respect ou d'estime pour toi ? Il s'agit là du principal objectif de cette année.

Bien que *le Mois du patrimoine hispanique aux États-Unis* touche officiellement à sa fin pour 2023, la principale Perez se promet de continuer à inspirer ses élèves et son personnel, en créant un environnement chaleureux et inclusif où la diversité est célébrée et où chaque élève éprouve un sentiment d'appartenance.